

Jakarta, 30 Agustus 2021

Nomor : 345/PERADI/DPN/EKS/VIII/2021

Kepada Yang Terhormat,
Rekan Ketua DPC PERADI Seluruh Indonesia
Di Tempat

Perihal : Pemberitahuan dan Himbauan

Dengan hormat,


Sehubungan dengan telah selesainya pelaksanaan data ulang Advokat PERADI tahap I pada tanggal 31 Juli 2021 dan telah diperpanjang sampai 31 Agustus 2021, maka DPN PERADI perlu memberitahukan dan menghimbau DPC PERADI Seluruh Indonesia tentang hal-hal sebagai berikut:

1. DPN PERADI mengapresiasi peran aktif yang telah dilakukan oleh DPC PERADI seluruh Indonesia atas pelaksanaan Data Ulang Advokat PERADI Tahap I, dan untuk itu DPN PERADI mengucapkan terima kasih atas peran aktif tersebut.
2. Bagi DPC PERADI yang belum mengirimkan berkas data ulang dihimbau untuk segera mengirimkannya ke Sekretariat Nasional DPN PERADI untuk diproses dan kemudian diterbitkan KTPA nya.
3. Sehubungan dengan banyaknya permintaan dari anggota yang belum melakukan data ulang agar DPN PERADI memperpanjang jangka waktu data ulang, maka DPN PERADI memutuskan membuka Tahap II data ulang anggota s/d tanggal 15 Oktober 2021, dengan persyaratan dan mekanisme yang sama dengan data ulang sebelumnya. DPN PERADI menghimbau DPC PERADI seluruh Indonesia menerima berkas data ulang anggota tersebut meskipun ada persyaratan yang belum dipenuhi (misalnya BAS) sepanjang anggota tersebut mempunyai KTPA dan mengirimkan berkasnya ke DPN PERADI paling lambat tanggal 30 November 2021.
4. Meskipun nanti secara resmi data ulang Advokat tahun 2021 telah berakhir, DPN PERADI tetap menerima data ulang yang diajukan oleh anggota yang belum melakukan data ulang. DPN PERADI menghimbau DPC PERADI seluruh Indonesia tetap menerima permohonan data ulang yang diajukan oleh anggota dan segera mengirimkan berkasnya ke DPN PERADI.
5. Apabila sampai dengan tanggal 31 Desember 2021 terdapat KTPA yang belum bisa diterbitkan, maka DPN PERADI akan menerbitkan Tanda Pengenal Sementara Advokat (TPSA) untuk anggota yang bersangkutan dan akan dikirimkan ke sekretariat DPC PERADI masing-masing.

6. DPN PERADI menghimbau agar DPC PERADI Seluruh Indonesia lebih aktif menginformasikan kepada anggota tentang jangka waktu perpanjangan data ulang PERADI Tahun 2021 sebagaimana disebutkan pada angka 3 di atas.

Demikian hal ini disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya, diucapkan terima kasih.

DEWAN PIMPINAN NASIONAL
PERHIMPUNAN ADVOKAT INDONESIA


R. Dwiyanto Prihartono, S.H., M.H.
Ketua Harian




Dr. H. Hermansyah Dulaimi, S.H., M.H.
Sekretaris Jenderal

